



Medien-Information
26. August 2014

444 444 MINI „Made in Austria“ rollte heute bei Magna vom Band.

Seit 2010 werden die Modelle MINI Countryman und MINI Paceman in Österreich für den Weltmarkt gebaut. +++ Das Jubiläumsfahrzeug, ein MINI Cooper D Countryman ALL4 geht an Kunden in Italien. +++ Ausgestattet mit einem Dieselmotor aus dem Motorenwerk in Steyr ist dieses Fahrzeug zu 100% „Made in Austria“.

Salzburg/Graz. Die MINI Produktion in Österreich startete 2010 mit dem MINI Countryman, dem ersten Modell der Marke mit vier Türen, einer großen Heckklappe sowie bis zu fünf Sitzplätzen. Der Countryman war auch der erste MINI, für den optional das Allradsystem ALL4 erhältlich war. Seit 2012 wird beim österreichischen Produktions- und Entwicklungspartner Magna Steyr in Graz auch das siebte MINI Modell, das Sport-Activity-Coupé MINI Paceman gebaut.

Durch die Produktion der MINI Modelle in Österreich – und den daraus resultierenden Investitionen und Arbeitsplätzen – leistet die BMW Group einen wichtigen Beitrag für die österreichische Wirtschaft.

Am Dienstag, den 26. August ist der 444 444te MINI in Graz vom Band gelaufen. Der silberfarbene MINI Cooper D Countryman wurde nicht nur in der Steiermark gebaut, auch sein kraftvoller Dieselmotor kommt aus Österreich. Er wurde im BMW Motorenwerk in Steyr/OÖ – dem größten Motorenwerk der BMW Group - entwickelt und gebaut. Ein echter MINI „Made in Austria“.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Teléfono
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Medien-Information

Datum

26. August 2014

Thema

444 444. MINI „Made in Austria“ rollte heute bei Magna vom Band.

Seite

2

BMW Austria GmbH

Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH

Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 29 Produktions- und Montagestätten in 14 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2013 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,963 Millionen Automobilen und 115.215 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2013 belief sich auf 7,91 Mrd. €, der Umsatz auf rund 76,06 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2013 beschäftigte das Unternehmen weltweit 110.351 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>